

番号	評価指標	学校としての取組や反省	保護者	教職員	学校	運営委員	学校運営協議会 委員のコメント
			R3年度 R4年度	R3年度 R4年度			
保護者・地域との連携	1	学校は、保護者や地域の願いに応える教育活動を積極的に行っている。	3.21	3.13	保護者 R3年度	3.63	○「地域とともにある学校づくり」を実現していくためには、保護者や地域住民と意見の交流ができる機会が足りないと感じる。 ○学園生の活動が新聞に多く掲載されるのでとても嬉しいです。ホームページやどんタロを通して南学園のことを知れてとてもありがたいです。 ○農協等に児童生徒の作品が掲示されていると嬉しくなる。子どもたちの作品を地域の施設に掲示したり、メディア等で紹介したりすることは、地域の活性化にも繋がるので今後も取り組んでいってほしい。
	2	学校は、学校行事や参観日等で、保護者や地域住民と意見の交流ができる機会を適切に設けている。	3.21	3.22	3.24		
	3	学校は、学校のホームページやフェイスブック、地域での作品展示やマスコミ等を利用した広報活動に取り組んでいる。	3.02	3.04	R4年度 3.22		
	4	学校は、各種の便りや電話連絡、保護者会・家庭訪問等を通して、子どもの様子をつたえるなど家庭と連携を図っている。	3.14	3.39	3.25		
		○3年前からコロナの影響で、保護者との連携を図る場が少なくなった。本年度は運動会や朝霧祭で入場制限をなくしたり、教職員と保護者との懇親会を行うことができた。しかし、地区懇談会が実施できずに十分な交流ができなかった。 本年度から本校もコミュニティ・スクールとして地域とともにある学校づくりを行っている。 ○コロナ禍ではあるが、家庭教育学級の取組を実施できた。講演会や視察研修、文集あさぎりの作成を行った。 ○新聞や学校通信「どんタロ」、ホームページを通して、学校の様子について学校外に発信した。 JAに子どもの作品を展示して、子どもの頑張りを発信していった。また、作文や短歌、一行詩の応募等に参加して、子どもの心を育てるとともに、たくさん入賞することができた。 今後もマスコミ等を利用した広報活動に取り組んでいく。	3.56	3.30	教職員 R3年度	3.30	
		○一貫教育校のよさを生かし、教職員の連携をさらに発展させた授業を展開することができた。教職員で実施する主題研究でも教職員の連携について研究を深めることができた。 ○幼小中一貫校の指導体制について、教職員の評価が2年連続低くなっている。教職員からの意見を吸い上げて改善していきたい。 ○「学習ががんばろう週間」の充実を図り、家庭との連携を行いながら学力向上に努めていく必要がある。 ○コロナ対応も含めたオンライン学習やタブレット持ち帰りによる学習に取り組むことができた。	3.27	3.43	R4年度 3.37	3.29	
小中一貫教育	学力向上	5	学校は、幼小中一貫教育校のよさを生かした指導体制づくりを行っている。	3.26	3.00	保護者 3.21	3.57
		6	学校は、子どもが主役の「分かる！できる！」授業づくりに努めるとともに、家庭学習を支援している。	3.20	3.00	3.21	
			3.16	3.22	教職員 3.11	3.50	
			3.11	3.41	3.21		

番号	評価指標	学校としての取組や反省	保護者	教職員	学校	委員会	学校運営協議会委員のコメント
小中一貫教育	7	学校は、縦の人間関係を生かした活動など、幼小中一貫教育校のよさを生かして、キャリア教育の充実に努めている。	3.25	3.04	保護者 3.26	3.75	
	8	学校は、一人一人を大切に、いじめのない集団づくりに努め、子どもが活躍する場を設定している。	3.26	3.35	3.27		
3.27			3.39	教職員 3.22	3.50		
3.28	3.59	3.47					
その他	9	学校は、思いやりの心やルールを守る態度、協調性など、心を育てる学習活動を適切に行っている。	3.23	3.39	保護者 3.31	3.50	○「情報・安全教育や健康について学ぶ学習活動」については、子どもたちが能動的に学ぶような工夫の余地があると思う。他校の先進事例等を参考にしたりしてはどうか。
	10	学校は、情報・安全教育や性教育、食育など、生命や健康について学ぶ学習活動を適切に行っている。	3.23	3.35	3.29		
3.38			3.48	教職員 3.44	3.38		
3.35	3.47	3.41					
学校運営協議会委員から出されたその他の意見や要望等		<ul style="list-style-type: none"> ○ 中期ブロックをなくすことなどは、保護者への丁寧な説明が必要だった気がします。保護者との信頼関係づくりにも繋がると思います。 ○ 複式学級についての説明が必要だと思います。 ○ いつもたくさんの方が咲いていたり、運動場の手入れ等も頑張っておられます。手伝うことがあれば声をかけてください。 					
##							
校長所見		<p>重点目標である「幼小中一貫教育のよさを生かした学校づくり」についての評価において、保護者・教職員とも評価が伸び悩んでいる。幼小中一貫教育に関する取組について、保護者に伝えるようにしていきたい。</p> <p>地区懇談会を実施することができずに残念であった。ウィズコロナの観点からも実施したいが、健康安全面も重視しながら行っていきたい。南学園の様子についての情報発信など、コロナに関係なく実施できることを積極的に行っていきたい。</p>					